

「世界の趣都 AKIHABARA」

～パーツ街からメイドカフェまで、1日でアキバをマスター～

2019年1月21日(月)、22日(火) 実施 JGA 第一支部研修 終了報告

第一支部運営委員による表記研修「世界の趣都 AKIHABARA」が1月21日(月)・22日(火)の9:00から15:00まで二日間にわたり開催されました。受講者は21日は28名(会員24名、非会員4名)、22日は26名(会員23名、非会員3名)の合計54名、各日運営委員3名・JGA 会員3名の計6名がツアーの講師を務めました。関東近辺と遠くは滋賀県からも参加を頂きました。研修は座学と街歩きの二部で構成され、座学では JGA 副会長で NPO 法人秋葉原観光推進協会(ATPA)の理事でもある木脇講師が、映像を使いながら、「秋葉原の歴史と文化」を詳しくわかりやすく説明され



ました。次いで ATPA の理事長で VISIT JAPAN 大使でもある泉登美雄氏から秋葉原観光についての ATPA の様々な取り組みについて伺いました。最後にインフィニア株式会社の取締役役員でメイドカフェ「@ほお〜むカフェ」現役のメイドでもいらっしゃる hitomi さんから「メイドカフェのなりたちといま」というテーマでお話を伺いました。講義の最後には hitomi さんから直々に両手で美しくハートを作るコツを教わり、受講者全員で「萌え萌えキューン」と盛り上がりました。

ました。次いで ATPA の理事長で VISIT JAPAN 大使でもある泉登美雄氏から秋葉原観光についての ATPA の様々な取り組みについて伺いました。最後にインフィニア株式会社の取締役役員でメイドカフェ「@ほお〜むカフェ」現役のメイドでもいらっしゃる hitomi さんから「メイドカフェのなりたちといま」というテーマ



後半はいよいよ秋葉原の街歩きです。今回はぜひ参加者の方々に秋葉原を五感でしっかりと味わっていただきたく、後から参考にできる詳しい資料をお渡しした代わりに、ツアー中のメモは厳禁に致しました。小さなグループに分かれ、最新の秋葉原を実際に見て体験していただきました。「@ほお〜むカフェ」では、もしガイドがメイドカフェにお客様をお連れしたときにはどのように案内し、より楽しんでいただけるのかを学ぶため、まずは自分たちでメイドさんのおもてなしをしっかりと体験していただきました。また、まさに秋葉原ならではの VR ゲーム等を扱うハイスペックの



ゲーミング PC のショップ、今話題でひょっとすると次のオリンピックの競技種目になるかもしれない e スポーツのイベント会場、精巧な細工のドールを扱う店、コスプレグッズ店、フィギュアの店、パーツ街など、参加者は「もう少しここにいたい!」「こんなお店があるのですね」「ものすごく楽しい」など歓声を上げてくださいました。また丁度この研修の後で、秋葉原がツアーのルートに入っているのも実にタイムリーな研修だと喜ぶ方もいらっしゃいました。参加者の皆様が喜んでくださり、少しでも今後のガイド業に役立ててくださいましたら、研修の講師全員の日ごろの努力が報われます。